

6.1. Anz.
4. 11.
83

In jedem 20. Haushalt ein Computer

Offenbach (dpa). In fast jedem 20. deutschen Haushalt steht bereits ein privat genutzter Mikro- oder Heimcomputer. Die Palette der Geräte reicht vom selbstprogrammierten Telecomputerspiel bis zum einige Tausend Mark teuren Personalcomputer. Dies ist das Ergebnis ei-

ner Umfrage des Offenbacher Marplan Marktforschungsinstituts, bei der Anfang Oktober 2000 Bundesbürger im Alter von mehr als 14 Jahren befragt wurden. Jeder zehnte der Befragten hat nach dem am Donnerstag veröffentlichten Ergebnis der Umfrage in diesem

Jahr schon einmal selbst einen Heim- oder Mikrocomputer bedient oder ausprobiert. Da Heimcomputer immer stärker als Konsumartikel betrachtet und auch so vermarktet werden, will Marplan künftig verstärkt die Käufer befragen.